



“ Primera Jornada Promoción Cerámica en Espacios Urbanos ”

Viernes, 22 de septiembre

10:00h-13:00h. Salón de actos del CTAC

La Excma Diputación Provincial de Castellón organiza esta jornada para dar a conocer a los arquitectos, arquitectos técnicos e ingenieros las posibilidades que el material cerámico les ofrece a la hora de proyectar y ejecutar espacios públicos.

Dirigido a arquitectos, arquitectos técnicos, ingenieros e entidades municipales y también pueden participar otros profesionales interesados en el asunto.

10:00h. Inaguración

D. Ángel Pitarch, Presidente Colegio Territorial de Arquitectos de Castellón.

D. Alfredo Sanz, Presidente Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Castellón.

D. Salvador Aguilera, Diputado de Promoción Cerámica.

D. Lino Díaz, Gerente Rocersa, Empresa ganadora del Premio Provincia de Castellón a la Innovación del Producto Cerámico en Aplicaciones Urbanas.

10:20h. “Presentación de los Premios Provincia de Castellón al Uso del Producto Cerámico en Aplicaciones Urbanas”

D. Salvador Aguilera, Diputado de Promoción Cerámica.

10:30h. ”Cerámica Urbana: Viste tu ciudad con seguridad”

D. Lino Díaz, Gerente Rocersa.

11:00h. “Proyecto éBRICKhouse”

D^a Teresa Gallego, Profesora Asociada en Arquitectura Técnica en la Universidad Jaime I.

11:30h. Pausa-Café

12:00h. “Proyecto Solconcer - Soluciones Constructivas con Recubrimientos Cerámicos – Sistema de Evaluación por Indicadores”

D^a. Laura Vilalta, Arquitecto Área del Hábitat del ITC (Instituto de Tecnología Cerámica)

12:30h. “Sistema Urbano de Drenaje Sostenible (SuDS) a través de cerámica.

Proyecto LIFE CERSUDS”

D. Javier Mira, Coordinador Área de Hábitat de ITC (Instituto de Tecnología Cerámica)

Inscripción gratuita a través del e-mail ipcdip@dipc.as.es o contactando en el Departamento de Promoción Cerámica (tel: 964359335 o 964359744)

Organiza:



Colabora:

